

## **Gernika. "El Museo de la Paz recibe 6.430 visitas en el primer cuatrimestre de este año"**

El Museo de la Paz de Gernika ha sido un importante lugar de visita tanto durante las fiestas de Semana Santa, llegando casi al millar de visitantes, como durante los cuatro primeros meses del año. Ambas cifras mejoran notablemente las registradas el año pasado durante los mismo plazos.

En total han sido 854 personas las que han visitado el centro desde el día de Jueves Santo hasta el Lunes de Pascua, de las que 319 eran de Francia, 155 de Cataluña, 103 de la Comunidad de Madrid, 65 de Euskadi y 30 de Nafarroa, entre otros.

En lo que respecta al número de visitas registradas en estos primeros cuatro meses del año, el balance es 'bastante positivo' según indicaron desde el propio centro, habiendo llegado a un número de 6.430 visitantes, lo cual supone un notable incremento de 2.000 personas respecto a las mismas fechas del año 2008.

Una vez transcurrida la Semana Santa, el Museo ha organizado numerosas actividades, entre las que caben destacar las referentes al aniversario del bombardeo de la villa. Apertura de puertas con entrada gratuita, regalos a todos los visitantes y la posibilidad de realizar visitas guiadas serán los principales reclamos.

Asimismo, el 26 de abril será la última ocasión para ver la exposición *In-security: El dilema nuclear*, que cerrará ese día. Su lugar en la sala de exposiciones temporales lo ocupará a partir del 8 de mayo la muestra *La ruta prometida que muestra la inmigración africana a Europa* 'que llegará en colaboración con CEPAIM Acción integral con migrantes'.

Imanol Fradua